

LE MOT DU DIRECTEUR



Je vais, après 14 années à la direction de l'EMDI, partir pour, selon l'expression consacrée « une retraite bien méritée » ! ;-)

Mais il m'incombe une dernière fois de proposer le « mot du directeur », car à l'heure où j'écris ces lignes, la personne qui prendra ma succession n'est pas encore nommée.

Je voudrais simplement ici remercier pour toutes ces années, les familles de l'EMDI, les élèves, enfants comme adultes, sans qui notre fonction n'aurait pas de sens.

Je tiens également à remercier l'ensemble des collègues, proches comme les enseignants de musique et de danse et notre secrétaire, mais aussi tous ceux des services ou structures du territoire avec lequel j'ai eu le plaisir de collaborer...

Je souhaite une très bonne année 2024-2025 à tous... même si je ne serai plus parmi vous pour la partager !

Philippe Badin
Directeur de l'EMDI